



Luis Cházaro regresa a su curul en San Lázaro

Luis Espinosa Cházaro, legislador del Partido de la Revolución Democrática (PRD), se reincorporó a sus funciones en la Cámara de Diputados, después de competir sin éxito en el proceso interno de los partidos, PAN, PRI y PRD, rumbo a la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México.

El 17 de noviembre, los dirigentes nacionales de dichos partidos acordaron designar a Santiago Taboada como precandidato único a la Jefatura de Gobierno en Ciudad de México, para representar a la coalición Fuerza y Corazón por México.

De esta manera, Adrián Rubalcava, del PRI, y Luis Espinosa Cházaro, del PRD, quedaron fuera de la contienda.

Pero, 18 días después de este anuncio, el diputado perredista notificó a la presidenta de la Mesa Directiva en San Lázaro, Marcela Guerra, el regreso a su curul.

“Ante usted solicito con el debido respeto la reincorporación al ejercicio de mi cargo como diputado federal a la 65 Legislatura del Congreso de la Unión, a partir de hoy 5 de diciembre del presente año. Lo anterior de conformidad con lo aprobado por el pleno de esta Cámara en la sesión del 15 de noviembre del presente año”, señaló.

Sin embargo, el grupo parlamentario del PRD decidirá en las próximas horas si Espinosa Cházaro retoma o no la coordinación de la bancada, pues algunos legisladores alzaron la mano para ocupar esa posición.

Entre ellos destacan Elizabeth Pérez, vicecoordinadora de la fracción, así como Marcelino Castañeda y Francisco Huacus, según confirmaron legisladores del grupo parlamentario.



<https://www.milenio.com/politica/luis-chazaro-se-reincorpora-a-su-curul-san-lazaro>